



## La atención conectada es una mejor atención.

El recorrido de un paciente no está aislado a través de una organización o proveedor, pero sus datos a menudo lo están. Esta fragmentación afecta a nuestros proveedores más agobiados y a los pacientes vulnerables. Connie trabaja para permitir conexiones seguras a través de fuentes de datos aisladas y mejorar el acceso equitativo a la atención médica de calidad en todo Connecticut.

Nuestro objetivo es mejorar la accesibilidad y la calidad de la información médica del paciente reuniendo datos médicos de múltiples fuentes para obtener una visión de 360 grados de la salud del paciente. Este enfoque permite que los proveedores tomen decisiones informadas sobre la atención en el punto de atención, lo que se

## MISIÓN Y VISIÓN

La misión de Connie como el Intercambio de Información de Salud (HIE, por sus siglas en Inglés) oficial del estado es mejorar la salud y el bienestar de los residentes de Connecticut mediante la prestación de servicios de tecnología de la información de salud. Nuestro HIE permite a los consumidores tomar decisiones efectivas sobre la atención médica al tiempo que mejora la calidad, la seguridad y el valor de la atención médica. Apoyamos la toma de decisiones clínicas, mantenemos la confidencialidad y seguridad de la información médica del paciente y promovemos los objetivos de salud pública del estado.

Nuestra visión es servir como defensor, líder y catalizador a nivel estatal para la adopción de la tecnología de la información de salud y los servicios de HIE.

Para obtener más información,  
visite [conniect.org](http://conniect.org)



10 North Main St., Suite 6 West Hartford, CT 06107

Principal 888.783.4410  
Atención al cliente 866.987.5514



Su guía para el intercambio de información de salud de Connie, Connecticut





## ¿Cómo sé que mi información está segura y privada?

Connie utiliza medidas de seguridad avanzadas para mantener la privacidad y la seguridad de sus datos de atención médica. Estas medidas incluyen comprobaciones coherentes del sistema, herramientas de supervisión de última generación y capacidades de auditoría de última generación. Además, Connie cuenta con un comité asesor compuesto por expertos de la industria, representantes de organizaciones participantes y otras personas que ayudan a informar nuestro programa de privacidad y seguridad. Connie y cualquier organización que participe en Connie deben cumplir con las leyes estatales y federales. La Ley de Portabilidad y Responsabilidad de Seguros Médicos (HIPAA, por sus siglas en Inglés) es la principal ley que rige el intercambio de datos de salud.

## ¿Qué debo hacer para conectarme con Connie?

No tienes que hacer nada. La participación de los proveedores en el intercambio de información de salud en todo el estado es obligatoria por el estado de Connecticut. Esto significa que su información de salud se incluye automáticamente, pero puede optar por no participar en cualquier momento. Si opta por no participar, los miembros de su equipo de atención médica no podrán buscar su información de salud en el sistema seguro en línea de Connie y es posible que se pierdan actualizaciones importantes, como los resultados de nuevas pruebas, que necesitan para brindarle la mejor atención posible. Puede optar por no participar en Connie en cualquier momento en [www.conniect.org/for-patients/opt-out/](http://www.conniect.org/for-patients/opt-out/) o pueden llamarnos al 888.783.4410.



# Connie significa atención optimizada.

Cualquier persona que reciba o proporcione atención médica en Connecticut se beneficiará de Connie.

Algunos de los beneficios incluyen:

- Hacer que la entrega de atención médica sea fluida y efectiva, asegurando que los proveedores y equipos de atención tengan las herramientas vitales y los recursos de datos clínicos que necesitan para mejorar los resultados de los pacientes.
- Conectar a los actores de la atención médica en todo el estado, creando un sistema de atención médica más integrado y centrado en el paciente.
- Empoderar a los pacientes para que comprendan el valor y el impacto de sus datos de salud y apoyarlos como participantes comprometidos y críticos en la toma de decisiones sobre su atención médica y bienestar.

Llámenos al: **888.783.4410**

Envíenos un fax al: **860.606.9758**

Envíenos un correo electrónico al **help@conniect.org**

Envíenos por correo al: **Connie, 10 North Main St., Suite 6 West Hartford, CT 06107**

El intercambio de datos a través de Connie crea un método más accesible, oportuno, seguro y transparente para que sus proveedores de atención médica vean su información médica de manera segura.

